

寄居秋まつり

—秋晴れの空に祭囃子が轟く—



11月2日と3日に、市街地通りで寄居秋まつりが開催されました。各町内から提灯で飾り付けされた山車が曳き出され、祭囃子が奏でられました。3日のお昼ごろには、1力所にすべての山車が集結。大迫力のお囃子の叩き合いが行われ、訪れた人たちの目を釘付けにしました。幼稚園児による鼓笛隊パレードや獅子舞、神楽などの伝統芸能も披露され、祭りを大いに盛り上げました。日が暮れると、提灯に明かりが灯り、市街地の夜を幻想的に彩りました。

親子 SMILE 笑顔 De

子育て支援施設を利用された皆さんを中心に紹介しています。



板垣 有亮さん・葵さん・未采ちゃん(みこと)
(1歳3ヶ月)

②子育てのポリシー

子どもを一人の人間として尊重するように心掛けて、良い悪いをしっかり伝えるようにしています。また、自分の筋を通せるようになってほしいので、何事にもチャレンジさせ見守るようにしています。

③お子さんが夢中になっていること

とにかく体を使った遊びが大好きで、1日中動き回っています。特に音楽を聞くと手をたたいたり、体をゆらしたりして楽しそうです。最近は、外で遊ぶことが増え、石や葉っぱを触るのがマイブームです。



永島 大祐さん・友佳梨さん・紬葵ちゃん(つむぎ
(1歳3ヶ月)

④子育てのポリシー

元気で好奇心を持ち、みんなと仲良しになってほしいです。興味を持ったことは自由にやらせています。また、親からの押し付けはせず、少しでも成長の手助けになればいいなと思います。

⑤お子さんが夢中になっていること

最近はアンパンマンが分かるようになり、小さい所に印刷されたアンパンマンも指をさして教えてくれます。また、音楽に合わせて一生懸命体を動かしてダンスを披露しながら、こちらを向いて笑ってくれます。